
G.18> La plástica presente en el Cincuentenario

El Secretario de la **sedeai**, junto con la Coordinadora del Área de Intercambio Académico (ALA) de la Secretaría, visitaron a diversos artistas plásticos de nuestra ciudad, con el objeto de interesarlos en los festejos del 50 Aniversario de nuestra Universidad, e invitarlos a exponer sus obras en nuestra Casa. Entre los artistas contactados están Carlos Alonso, Miguel Pons Tous, Zuni Minetti, Álvaro Izurieta, Carmen “Chicha” Tejeda, el fotógrafo Juan Díaz y la hija del pintor Malanca, entre otros. Las muestras plásticas del Cincuentenario continuarán durante 2007, en las diversas sedes de la UCC.
